

Agenda 21 Pullach

c/o Gemeinde Pullach i.Isartal, Postfach 240, 82049 Pullach i.Isartal

ANTRAG AN DEN VERKEHRSAUSSCHUSS

1. Bürgermeisterin
Susanna Tausendfreund
Bauverwaltung
Peter Mesenbrink
82049 Pullach i. Isartal

Schulwegsicherheit: Änderung der Verkehrsführung für Radler Gistlstr. -> Münchener Straße

wir bitten Sie, dem Verkehrsausschuss folgenden Antrag zur Beratung vorzulegen.

Beschlussvorschlag:

Beim Umbau der Münchener Straße wird der gemeinsame Fuß-/ Radweg auf der Westseite zwischen dem Zebrastreifen am Wiesenweg und der Schubertstraße als Zweirichtungsweg ausgeführt. Am Zebrastreifen wird beidseitig das Schild „Radfahrer absteigen“ aufgestellt.

Vorgeschichte/ Hintergrund:

Die Mehrzahl der von der Gistlstraße kommenden Radler (z.B. Schulkinder), überquert die Schubertstraße und nimmt den Radweg in entgegengesetzter (verbotener) Richtung bis zum Fußgängerübergang Wiesenweg. Dies wird von den Radlern als sicherer empfunden als der offizielle Weg Schubertstraße – Überquerung Münchener Str. – Radweg nach Norden. Wir sind der Meinung, man sollte diese Praxis durch bauliche Änderungen legalisieren.

Im Rahmen des geplanten Umbaus der Münchener Straße zwischen der Einmündung der Richard- Wagner- und der Schubertstraße sollte der Fuß-/Radweg zwischen Schubertstraße und Fußgängerübergang am Wiesenweg als Zweirichtungsweg ausgeführt werden. Die Überquerung des Zebrastreifens ist für Radler zwar nicht strafbar, aber ein Absteigen ist sinnvoll. Daher das Schild: Radfahrer absteigen. Für von der Münchener Straße kommende, zur Gistlstraße fahrende Radler ist eine Benutzung des Fußgänger- Übergangs nicht erforderlich (siehe Google Maps- Karte mit vorgeschlagener Verkehrsführung).

Begründung:

Mehr Sicherheit insbesondere für Schulkinder.

Pullach, 26.04.2018



Dr. Hans Eschler
Agenda 21 Pullach AK Verkehr (Sprecher)



Bert Eisl
Agenda 21 Pullach (Sprecher)

